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Abstract (en)
The device has measurement sensors (2-5) to determine values of engine functioning rate, engine load, and temperatures of cooling water and oil.
A calculation unit (1) co-operates with the sensors. The calculation unit has an algorithm to calculate an oil consumption term based on the values of
the engine functioning rate and load during a given functioning time. The algorithm permits to calculate another oil consumption term to be applied to
the former term from the values of the temperatures for deducing an estimation of intended oil consumption.

Abstract (fr)
Dispositif d'estimation de la consommation d'huile d'un moteur de véhicule comprenant une unité de calcul (1) coopérant avec des moyens de
détermination des valeurs prises par des paramètres prédéterminés de fonctionnement du moteur tels que le régime de fonctionnement du moteur,
la charge du moteur, la température d'eau de refroidissement du moteur et la température de l'huile du moteur, lesdits moyens de détermination
étant tels que des capteurs de mesure (2,3,4,5) ou le calculateur de bord du véhicule, caractérisé en ce que l'unité de calcul (1) comprend un
algorithme permettant de calculer pour une période de fonctionnement donnée, un premier terme de consommation d'huile du moteur en fonction
des valeurs du régime de fonctionnement et de la charge du moteur durant cette période et de calculer, à partir des valeurs de température d'eau
et d'huile, un second terme de consommation d'huile du moteur à appliquer audit premier terme pour en déduire l'estimation de la consommation
d'huile recherchée.
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